
VERBALE del 19/07/2016 

L’anno 2016 il giorno 19 del mese di luglio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 29 giugno 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun 

consigliere, pertanto in mancanza del numero legale si rinvia la seduta di un’ora. Alle 

ore 10,00 sono presenti i consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La 

presidente La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. i seguenti punti: 1) lettura ed approvazione verbali precedenti; 2) proposta di 

delibera avente ad oggetto: “proposta di iniziativa della I Commissione Consiliare di 

nuovo regolamento attività di trasporto a mezzo motocarrozzette, di cui all’art. 7 Legge 

Regionale n.29 del 06/04/1996” AREG 793323/2016); 3) varie ed eventuali. La 

presidente La Colla passa alla trattazione del primo punto all’O.d.g.. Si dà atto che alle 

ore 10,09 entra la cons. Spallitta. La presidente procede con la lettura dei verbale dei 

giorni 11, 12 e 14 luglio c.a. che vengono approvati all’unanimità dei presenti. La 

presidente passa alla trattazione del secondo punto all’o.d.g. ed in merito alla proposta 

in oggetto si fa una seduta congiunta con la I Commissione Consiliare. La presidente La 

Colla ri grazia il Presidente della I Commissione per avere accettato l’invito ad una 

seduta congiunta per dare dei chiarimenti in merito alla proposta. La parola passa al 

Presidente Catalano, il quale illustra la proposto de quo. Interviene il cons. Cusumano il 

quale da notizie dettagliate sulla proposta e spiega che il punto cardine della modifica 

del regolamento nasce dalla necessità di rendere le motocarrozzette ad uso turistico. 

Interviene il cons. La Corte il quale fa riferimento alla proposta sulle motocarrozzette 

approvata in Consiglio Comunale ed alla quale lui aveva proposto degli emendamenti 

ma che non sono stati approvati. Ritiene inoltre che il servizio mirato al turismo è 

fondamentale la conoscenza della lingua inglese da parte del conduttore e gli stalli. Si 

dà atto che alle ore 10,22 entra il cons. Mineo. Interviene il cons. Figuccia il quale 

ritiene opportuno, in merito alla proposta, il parer della Polizia Municipale. Interviene la 

cons. Spallitta la quale concorda con quanto detto dal collega Figuccia, in quanto la 

competenza della polizia municipale è giusta e necessaria. Così come detto dal 

Comandante Buffa durante la seduta dei giorni scorsi, riferisce che la legge prevede due 

possibilità: nolo con conducente e servizio taxi. Il servizio taxi prevede la presenza del 

tassametro, quindi il tariffario non va stabilito dall’Amministrazione attiva. Il 

Consigliere Cusumano nega la fondatezza di tale affermazione e precisa che la proposta 



in esame è stata sottoposta al vaglio della Segreteria Generale che non ha contestato 

alcuna irregolarità normativa della stessa. Si dà atto che alle ore 10,40 esce il cons. La 

Corte. Interviene la presidente La Colla, la quale chiede informazioni sui percorsi, il 

cons. Cusumano risponde che non si possono stabilire. Si dà atto che alle ore 10,51 

escono i consiglieri Figuccia e Spallitta ed alle ore 10,55 esc il cons. Scarpinato, 

pertanto venendo a mancare il numero legale la presidente La Colla chiude la seduta. 

 

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

 


